

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Se destinan muchos millones para obras públicas

¿OBTENDRA ALGO CARTAGENA?

A la salida del Consejo celebrado ayer, el ministro de Obras Públicas facilitó una nota a los periodistas sobre el plan de obras a realizar en Madrid y en el resto de España, las cuales comenzarán en breve plazo de tiempo y se encaminarán a resolver el paro obrero.

Se destinan para caminos y carreteras 62 millones de pesetas a gastar en el trimestre corriente y 22 millones en el próximo. A obras hidráulicas se destinan cerca de 68 millones y a obras en los puertos corresponden en análogo período de tiempo 28 y 11 millones, y para ferrocarriles otros 22 millones.

Es de esperar que en esta ocasión sean atendidos los diferentes proyectos de obras que tiene pendientes de realización Cartagena, pero para ello será necesario que el Ayuntamiento, sacudiendo toda inercia suicida, encamine desde este momento todas sus actividades a gestionar del Gobierno se le ven a la práctica las diversas obras públicas que afectan a nuestra ciudad (aguas, caminos, puerto, ferrocarriles), y que nunca mejor que ahora deben ser incluidas en ese plan general de obras anunciado.

DE PROCESIONES

A la hora de cerrar la edición están reunidos los Marrajos en la Cámara de Comercio y los Californios en la Económica para celebrar el reglamentario Cabildeo general y tomar acuerdos sobre sus procesiones de Semana Santa.

Las impresiones que tenemos son favorables a «cucharlas a la calle» contando con la ayuda económica del Ayuntamiento, del Comercio y del vecindario en general.

Es casi seguro que esta misma noche oigamos por las calles las tradicionales marchas de «judíos» y «grandes» anunciando que tendremos procesiones este año, Dios mediante.



PERFUMERIA ROS

De Sociedad Importa salvar la crisis económica de la Prensa

LOS QUE VIAJAN

De Madrid ha regresado la Excm. señora doña Katsela Pelado viuda de Rodríguez de Vera.

—De Madrid regresaron el capitán de fragata don Antonio Moreno Guerra y su bella esposa doña María Lolia Ripoll.

—De Madrid, el farmacéutico don Manuel Malo de Molina Pico.

—Ha regresado de Osuna el capitán de corbeta don Pascual Cervera, ayudante del Jefe de la Base Naval.

—Ha marchado a Milán (Italia) la bella señorita y excelente tiple Ascensión Jiménez que ha sido pensionada por la Diputación provincial para terminar sus estudios de canto.

—Luego de pasar unos días en Cartagena ha regresado a Madrid nuestro distinguido paleontólogo el Inspector general del Ejército don Miguel Cabanellas, quedando en ésta su bella hija Felisa.

NOTAS VARIAS

En el Gran Hotel se ha celebrado un banquete-homenaje al distinguido médico cartagenero don Luis Calandre, dedicado por la Cruz Roja en prueba de gratitud y afecto por su labor en la Vicepresidencia del Comité Central de dicha Institución.

Al acto asistieron el Comité local y representaciones de los barrios y pueblos del término municipal y de La Unión.

El doctor Calandre ha regresado esta tarde a Madrid.

—Ha sido nombrado profesor de la Escuela de Radiotelegrafía el teniente de navío don Remigio Jiménez y Cervantes Pinedo.

—Se le conceden dos meses de prórroga a la licencia que por enfermo disfruta el alférez de navío don Antonio Pascual.

—Ha sido nombrado profesor de la Escuela de Torpedistas el teniente de navío don Luis Díez del Corral.



NO HAY PELIGRO de que este perorante se quede atónico. Para la veracidad española rogamos nos he dado el regalo del cujile casa ZARA ha hecho sus riquísimas Perlas de Aragón ZARA. Evanzizan la garganta. Curan la tos. Ayuden la digestión y... en fin, son muy sabrosos y cuestan poco. Caja Ptas. 0,75.

PERLAS DE ARAGON

ZARA

Magda de España, Apartado 207, 28.000, Madrid

Importa salvar la crisis económica de la Prensa

Abundando sobre lo que decimos hace unos días, añadiremos que todos los periódicos españoles anhelan encontrar el recurso legítimo de hacer menos angustiosa su situación en el terreno económico, encontrando justa y necesaria la elevación de precio de venta y suscripción.

En toda industria donde el precio de muchas primeras materias ha subido considerablemente y los jornales y sueldos han aumentado en enorme proporción no hay más remedio que subir el precio del producto, si se quiere enjugar de una manera legítima las nuevas cargas.

La vida de muchos diarios modestos depende de que les sea posible aumentar el precio. La situación es difícil para todos y para muchos insostenible.

Si muchos periódicos no pueden sostenerse económicamente como la prensa, con independencia de todo contacto, ¿no puede haber el peligro de que algo tan interesante para el Poder público y para la vida misma de la nación como la independencia de la Prensa, se vea en un peligro serio?

Interesa a todos, al Gobierno, a los periódicos, al público, que la industria periodística viva una existencia económica plenamente normal.

Sobre el paro obrero

El pasado sábado se verificó en el despacho de la Alcaldía una reunión para tratar de este problema.

Se dió lectura a un saludo de la Junta Administrativa de la Casa del Pueblo de esta ciudad, la que renunciaba a formar parte de la Comisión ejecutiva nombrada, por entender que la crisis del trabajo sólo deben resolverla las autoridades competentes.

Hicieron uso de la palabra los señores Vial y Serrat, las representaciones obreras del Sindicato del Vidrio y Metalúrgico y otros señores, y se acordó, en vista de esta actitud, dar por terminada la misión de la referida Comisión.

En la Unión Mercantil e Industrial se ha recibido un telegrama del Ministro de Obras Públicas, concebido en iguales términos que otros ya publicados.

Corbatas

Últimas novedades. Almacenes Hinojal

LA CUARESMA

Hoy, miércoles de Cenizas, comienza el santo tiempo de Cuaresma, en que la Iglesia nos invita de una manera especial a la mortificación y a la penitencia por nuestros pecados como preparación a la conmemoración de los grandes misterios de la Pasión y Muerte del Señor.

En todos los templos se celebrarán piadosos ejercicios, en los que figura el «Via Crucis», el camino de la Cruz, de cual escribe esta bella página el fustre obispo Dr. Torres y Bages:

«Jesús crucificado por nuestro amor, lleva en pos de sí especialmente los devotos afectos de corazón que ama.

Los santos se llenaban de unión dulcísima cuando lo practicaban. Los primeros, los iniciados de esta sublime y humilde devoción fueron la Virgen María, el apóstol predilecto San Juan, la piadosa Magdalena y las demás Santas Mujeres. E los iban siguiendo al Redentor en todos los pasos que dió hasta la sepultura y participaban de las injurias que le dirigían los judíos y los soldados; las heridas que recibía el cuerpo inocentísimo de Jesús; desgarraban el cuerpo de aquellos sus devotos y la piedad cristiana ha perpetuado la fidelidad que aquellos santos guardaron al Maestro Divino, representándolo siempre en las inmediaciones de la cruz.

Es imposible no entenerse haciendo el «Via Crucis»; al practicar esta devoción participamos de la dignidad real de Jesucristo, del Rey y del Cielo, tan diferente de los reyes de la tierra.

Los grandes amigos del «Via Crucis» son los pobres de espíritu y los humildes de corazón, por que éstos son los que se acercan más a la dignidad real de nuestro Divino Maestro.

El «Via Crucis», el camino de la Cruz, es una vía triunfal. Jesús va al frente, coronado de espinas, con la soga al cuello, con la cruz a la espalda, escupido y abofeteado. Y así triunfa del mundo y sus concupiscencias y vanidades. Cuentan los antiguos escritores que, cuando los cristianos rescataron del poder de los persas la verdadera cruz de Nuestro Señor, al ser restituida a Jerusalén, el Emperador, vestido de gran lujo y adornado de piedras preciosas, quiso llevarla en el hombro por el camino del Calvario. Pero con gran admiración, tanto del Emperador como de la muchedumbre del pueblo presente, no podía dar un solo paso, hasta que el Obispo dijo: «Si querés hacer el camino del Calvario, si que-

rés llevar la Cruz de Jesucristo, habéis de despojarnos de esa magnificencia».

Así, nosotros cristianos, para hacer el camino de la Cruz, tenemos que despojarnos de toda vanidad y soberbia, de toda ostentación y orgullo, de las mundanas concupiscencias, y practicar la sentencia del Divino Redentor: «Quien quiera seguirme que se niegue a sí mismo y que tome la Cruz». Por lo tanto, el camino de la vida cristiana, de la vida profundamente piadosa, es el que el venerable Kempis llama el real camino de la Santa Cruz. Esa es la vía triunfal, la vía de la victoria.

Estas victorias en la lucha humana parecen al mundo un contrasentido. Vencer con la paciencia, conquistar a fuerza de recibir injurias, dominar tolerando mortificaciones y escarnios, es cosa que el mundo no puede comprender. Y, no obstante, Jesús nos lo enseña en estos días de su Sacratísima Pasión; y cuando sea crucificado y cuando muera escarnecido y desnudo y lleno de injurias, entonces será hecho Señor de todo el mundo, y todas las generaciones humanas, lo más selecto de la Humanidad doblegará sus rodillas ante el Crucificado y se abrazarán con su cruz y participarán de sus dolores y afrentas; éstos serán los que ya en este mundo disfruten de las delicias de la paz del corazón y los que reciban después la corona victoriosa de la inmortalidad.

Los mundanos no entienden este lenguaje; ni comprenden esta filosofía; para comprenderse se ha de amar de veras a Jesús. Es la filosofía del amor más sublime, de que no son capaces los espíritus groseros: la filosofía del Amor divino, que deifica al hombre.

Una maravilla

Mañana comienza a instalarse en la calle Pl. y Margalí, 15, el Panorama de Jerusalén, que en todas las ciudades recorridas ha dado los mejores recuerdos. Desde el sábado en adelante y durante algunos días estará expuesto al público. Es una novedad y una maravilla de mecánica.

Aviso importante

Los Previsores del Porvenir. Se ruega a todos los asociados de esta Entidad pasen antes del día 18 del corriente por la Oficina de la Representación, S. Gesta 19, para formarles de un acuerdo de interés.